



9月のおたより

2024年(令和6年)9月1日
きらきら音戸保育園



- <6さい> 4名
- <5さい> 4名
- <4さい> 2名
- <3さい> 2名
- <2さい> 1名



- 3日(火)~5日(木) 発育測定
- 4日(火)・18日(水) 移動図書
- 4日(水)・19日(木) リトミック教室(長・中)
- 9日(月) 和太鼓教室(年長) 午後
- 10日(火) 総合避難訓練
- 12日(木) ヨガ教室(年中)
- 14日(土) いちご・みかん組ふれあい参観日
- 20日(金) 誕生会
- 24日(火) 体操教室(年少)
- 27日(水) 遠足・社会見学(年長)



- 2日(水)~4日(金) 発育測定
- 8日(火) 避難訓練
- 16・30日(水) 移動図書
- 18日(金) 発表会予行演習
- 22日(火) 地域ふれあい発表会
- 26日(土) 発表会(年長~2歳クラス)
- 31日(火) ハロウィンパーティー・誕生会

日に焼けた子どもたちの顔に、このひと夏の成長を感じるこの頃。季節はだんだんと秋に近づいてきました。夏の間楽しんだ水あそびやプールあそびでは、水の感触を楽しんだり、目標にむかってチャレンジしたりする子どもたちの姿が見られました。これからも子どもたちの『やりたい』という気持ちを大切に、楽しい計画を立てていきたいと思ひます。

今月は散歩や運動あそび、ゲームあそびなどをして、からだを動かし、友だちと力を合わせる体験をたくさんしていきたいと思ひます。

また、今月は0・1歳児さんのふれあい参観日、10月には年長児~2歳児さんの発表会を予定しています。お楽しみに!

9月のクラスだよ

★お知らせ★

- ★暑い日が続く、汗をかくので着替えることが多いです。着替えの確認、補充をお願いします。
- ★シューズは、2日(月)から履きます。サイズ、名前の確認をお願いします。



遠足・社会見学のお知らせ

年長組の社会見学は、貸し切りバスに乗って、広の防災センターへ行きます。楽しい体験、思い出がたくさんできるといいですね!



発表会について

今年度は2歳児~年長児クラスで発表会を2部制で行います。

- 1部 ばなな・うさぎ組
- 2部 きりん・ぞう組

日程は10月26日(土)です。詳細は後日、お知らせします。



<ぞうぐみ>

プールや水あそびなど、楽しい夏が終わり、暦の上では秋ですが、まだまだ暑い日が続きますね。まわりの自然は少しずつですが、秋の気配を感じるようになり、5月に植えた稲もしっかり生長し、花が咲き、穂がつき始めました。これから本格的な秋の訪れと共に、稲の生長も楽しみにしているぞう組さんです。

和太鼓やうた、ピアノなど、少しずつ発表会に向けての練習も始まっています。子どもたちのアイデアも取り入れながら、楽しんで練習が進められるよう、取り組んでいきたいと思ひます。

また、夏の間あまりできなかった縄跳びや鉄棒、ボールあそび、鬼ごっこなどにも取り組み、全身を動かす心地よさや楽しさを感じられるよう、存分に戸外あそびを行っていきこうと思ひます。

<きりんぐみ>

夏の生活が終わりましたが、まだまだ暑い日が続きますね。子どもたちは汗をかきながらも元気いっぱい遊んでいます。汗をかいたら拭く、着替えをする、水分補給をするなどを、自分でできるよう取り組んでいます。残暑が和らいだら、戸外あそびや散歩に出かけ、秋の自然を見つけて楽しみたいと思ひます。

また、お友だちとの関わりをととても楽しんでるきりん組さん。時には、小さなけんかになることもありますが、少しずつ子ども同士で話し合ったり、譲り合ったりして、解決できることが増えてきました。関わりをしっかり見守り、よい友だち関係を築いていけるようにしていきたいです。いろいろなルールのあるあそびにも誘い、きまりを守りながら友だちと遊ぶ楽しさを味わっていきこうと思ひます。



<うさぎぐみ>

プールに夏まつりなど、いろいろな体験を楽しんだ夏! 友だちの存在を意識して関わりも深まり、相手の様子や思いに気づく姿も見られるようになってきました。子どもたちの心と身体がたくましく成長し、自信につながったように感じています。

9月の初めの日差しはまだ強く、暑い日が続きます。天候、気温に気を付けながら、戸外あそびを楽しみたいと思ひます。暑さが和らいだら、秋探しに散歩に出かけたり、運動あそびに取り組んだりして、思いきり体を動かしていこうと思ひます。



<ばななぐみ>

夏の生活を通して、いろいろな経験をし、成長を感じるばなな組さん。初めは水がかかるのを嫌がる子もいましたが、だんだん慣れてきて、水の感触を思いきり楽しんでいます。着替えも、難しい所は保育者に手伝ってもらいながら、自分でできる所は自分でしようとする子が増えてきました😊自分でしようとする気持ちを大切に、「できた」と自信につながるようにしていきたいです。

今月は、戸外やホールで運動あそびを取り入れ、みんなでしっかり体を動かしたいと思ひます。また、10月の発表会に向けて少しずつリズムあそびやごっこあそびも楽しんでいきこうと思ひます。

<みかんぐみ>

赤とんぼが飛び、季節は秋へと向かっているようですが、まだまだ残暑が厳しいですね。

子どもたちは、水がかかってもへっちゃら♡水、氷、泡の感触を味わったり、水鉄砲で上手に水を飛ばしたり、大好きな水あそびを存分に楽しむことができました♪服の着脱も自分でしよう頑張ったり、脱いだ服を自分のマークの場所へ片づけたり、自分でできることが増えてきました😊

9月は、戸外では思いきり体を動かして遊び、暑さが和らいだ日には散歩に出かけ、秋探しを楽しんでいきこうと思ひます。

<いちごぐみ>

外に出れば、まだまだ汗ばむ暑さですが、少しずつ秋の訪れを感じているこの頃。いちご組の子どもたちは、園庭に出ると、周りの様子を眺めたり、砂を触ってみたり、葉っぱが揺れ動く様子を目で追ったり、歩いたり・・・新しい発見を毎日楽しんでいます。

今月も秋のうたを歌ったり、手あそびしたり、音楽に合わせて体を揺らしたり、手を叩いたり、笑顔で穏やかに過ごしていきたいです。

また、お散歩にも出かけ、さらに子どもたちの発見を深めていきこうと思ひます。



こんなことありました！

《ぞうぐみ》

★おやつでフルーツポンチが出た日のこと・・・
おかわりに来たAちゃん。

A「スポンジのおかわりください♡」

保「・・・(笑) フルーツポンチだよ😊」

A「フルーツポンチのおかわりください♡(笑)」

無事におかわりをもらって美味しく食べたAちゃんです😊



★お盆期間が終わり、久々の登園となった子も多いぞう組さんは、お休みをどう過ごしたかという話題で大盛り上がり！！
そんな中・・・

保「そういえば、Bちゃんのパパとママに藤三で会ったよ」と
言うと、急にしくしく泣き始めたBちゃん。

保「え！！どうしたの?!」とびっくりしていると、

B「Bも先生に会いたかったー🥺」と・・・(笑)

なんとも嬉しい涙の理由に、ほっこり♡と笑いが
いっぱい時間でした😊



《きりんぐみ》

★砂あそびをしていた時のこと・・・

砂のかたまりをベンチで一生懸命削っているAちゃんとBちゃん。

保「何をしているの?」ときくと、

AとB「かき氷作ってるんよ!」

よ〜く見ると、削った砂をベンチの隙間から落とし、ベンチ下で
カップを受け、確認しながら砂(氷)を溜めていました。

保「何味ですか〜?」

A「いちご味で〜す!」

B「これは、コーラ味〜!!」と

素敵なかき氷屋さん😊

子どもたちのあそびを考える力、すごいですね🌟



★きりん組さんが育ててきた向日葵が咲き、一輪の向日葵を花瓶
にさして部屋に飾り、絵を描きました。

絵を描き終わった後も、「ひまわりさ〜ん♡」「かわいいね〜♡」

とよく見ていたきりん組さん😊

ですが・・・

C「先生、向日葵、元気なくなってる🥺」

保「向日葵、しおれてきたね🥺」と話していると、

「向日葵、がんばれ!」「がんばれ〜!!」とエールが🌟

大切に育ててきた向日葵への思いがあたたかく、かわいいきりん
組さんでした♡



《うさぎぐみ》

★「しゃぼん玉とんだ〜屋根までとんだ〜♪」と夏のうたを元気に
歌ううさぎ組さん。

ですが、よ〜く聞いてみると・・・1番の出だしから、

A「しゃぼん玉消えた〜とばずに消えた〜♪」

保「!!! (笑) しゃぼん玉、飛ぶ前に消えたよ!!! (笑)」

B「風、風、ふくよ〜♪」

保「風、風、ふくな〜だよ! (笑)」

そりゃ、シャボン玉とばずに消えるわ・・・

とツッコミどころ満載な子どもたちに、
毎日癒されている保育者です♡



★机上あそび中のCちゃんとDちゃんが・・・

C「今日、Dちゃんのお家、行っていい?」

D「いいよ〜😊おもちゃで遊ぼう!」と楽しそうだったので、保
育者も入れて欲しくて、

保「先生も今日、Cちゃんのお家、行っていい?」ときいてみると、

C「だ〜め!!!」

保「なんで?!」

C「お家の階段にワカメがいっぱい落ちとるけん危ないんよ!」

保「大丈夫!よけて通るよ!」

C「(先生が) 家に入るのは、大きいけん、頭打つんよ!」

保「大丈夫!くぐって入るよ!」

C「階段が長いけん、膝が痛っ!!!ってなるよ!」

何としても保育者の訪問を阻止したいCくんでした(笑)

《みかんぐみ》

★白ご飯が苦手なAくん。

保「ご飯のおかわり、いる人〜?」

A「いら〜ん」

保「え?!先生の愛をいっぱい入れたおむすびしてあげるよ♡」

A「いる〜!!!」

保「おいしくな〜れ、おいしくな〜れ」と愛情たっぷり入れてにぎっ
ていると、ものすごく嬉しそうにニコニコしながら待つAくん。
白ご飯、苦手なはずなのに、とっても美味しそうに食べたAくん
でした😊



★お人形で遊んでいたBちゃん!

お人形のパンツを一生懸命に自分が履こうとする姿が!! (笑)

保「Bちゃんには小さいけん、履けんねえ〜」

B「えっ?!」と残念そう。

お姉ちゃんパンツに憧れたのかな?!😊



《ばななくみ》

★水あそびでアヒルすくいをしていると・・・

A「きいろ・・・あか・・・」と色を言いながらすくっていた
Aちゃん。

保「これは?」と黄緑色のアヒルを見せると、

A「りりどり!」

保「おいしい!きみどりだよ😊」

A「りみどり?ん?!難しい〜」と笑うAちゃん。

保「ちょっと言うの難しいね〜」

でも、いろんな色がわかるようになったんだと成長を感じた
保育者です♡



★雷が鳴った日のことです。

音が怖くて半泣きになっていたBちゃん。

そこへ、

C「大丈夫よ」と

Bちゃんに駆け寄り、肩を抱いて声をかけるCちゃんの姿が。
すると、他のお友だちも集まって来て、お互いに「大丈夫よ
ね」と言って肩を抱き合って雷がおさまるのを待ちました。
友だちを思いやる優しい気持ちと、仲間意識の芽生えにほ
っこり&喜びを感じたできごとでした😊



《いちごぐみ》

★水あそびが大好きないちご組さん。

でも、始まりはいつも、ちょっぴりドキドキ・・・

不安そうな表情です。

目の前でシャワー状に水を出すと、じ〜っと見つめるAくん。
そのうち、手をのばし、「水をつかみたい!」と頑張るのですが、
つかめない・・・。何度も何度も挑戦する姿がとってもかわい
く、愛おしい姿でした♡



★よちよち歩きができるようになったBくん。

その日もホールで立ち上がっては「いち、に・いち、に」と歩行
を楽しんでいました。

保「Bくん、じょうず〜!!!」と言うと、

得意顔でさらに、「いち、に」

あっ・・・という瞬間に、しりもち。

すると、自分のお尻に手を当てて、「イテテ・・・」と言っている
ような姿が、とってもかわいかったです😊

